

Technische Kommission Badminton
Mathias Aegler
mathias.aegler@svse.ch

Protokoll

Teilnehmende Roger Baumann, Leiter Technische Kommission Badminton (L TK), (V)
Mathias Aegler, Technische Kommission Badminton (P)
Caro Frydig, ESK Biel
Philipp Hälg, EBC Winterthur
Walter Röthlisberger, ESV BLS
Thomas Latzer, ESC St. Gallen
Sälly Solimine, ESV Soldanella
sowie 3 Badmintonspieler/innen

Entschuldigte Martina Tschanz, SGZP Luzern

Unentschuldigt SV AAR bus+bahn
ESC Basel
CSC Lausanne

Verteiler Gem. SVSE Handbuch Kapitel 3.3

Ort, Datum, Zeit Hotel Restaurant Bahnhof Schüpfen, 17.10.2020, 17:39–18:14 Uhr

Thema **Jahrestreffen BADMINTON 2020**

Text

Wer

Begrüssung

Roger Baumann erwähnt die spannenden Spiele des der Sitzung vorangegangenen Herbst-Plauschturnieres und dankt dem Badminton-Club Ostermundigen-Bolligen für die Organisation und Durchführung des Turniers.

1. Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzähler wird Sälly Solimine vorgeschlagen und bestätigt.

2. Feststellen der Präsenz

Anwesend sind Vertreter von 5 SVSE Sektionen.

Text

Wer

3. Protokoll Jahrestreffen 2019 in St. Gallen

Das Protokoll wurde den Sektionen/Obmännern zugesandt und ist auch auf der SVSE-Webseite einsichtbar. Es waren keine Änderungen eingegangen bzw im Saal werden keine Ergänzungen gewünscht. Die Genehmigung erfolgt einstimmig, verbunden mit einem Dank an den Verfasser.

4. Jahresbericht Badminton 2019/2020

Das letztjährige Plauschturnier in St. Gallen mit 20 Teilnehmer wurde durch Peter Lienhardt super organisiert. Sämtliche Spieler nahmen dann auch am anschliessenden Jahrestreffen bei einer feinen St. Galler Bratwurst und einem kühlen Bier teil.

Das letztjährige Trainings-Weekend hatte mit total 33 Teilnehmern einen grossen Erfolg und war ausgebucht.

Dann kam Corona und liess das geplante Doppeltturnier im Frühling in Lyss ausfallen bzw. um ein Jahr verschieben.

Nach dem Lockdown konnte der Badmintonbetrieb wieder aufgenommen werden und als erster Event fand die Schweizer Meisterschaft statt. Geplant war diese in Luzern wobei hier Stadt und Kanton einen Strich durch die Rechnung machten und die geplante Halle nicht benutzt werden konnte. Sehr kurzfristig (2 Wochen vor der Austragung) konnte eine Ersatz-Halle in Uster organisiert werden. 27 nahmen an der Meisterschaft teil und bei dieser konnten die Jungen reüssieren.

Caro Frydig erwähnt noch, dass die Halle in Lyss für solche Notfälle auch eine Möglichkeit wäre, da Lyss sehr flexibel sei.

Roger Baumann dankt Walter Röthlisberger für die fünfte Austragung der Plauschmeisterschaft, welche mit 16 Teilnehmern erfolgreich war.

Die Einzelheiten sind dem Jahresbericht zu entnehmen, der ebenfalls gem. SVSE-Versand zugestellt wurde und auf der SVSE-Webseite ersichtlich ist. Einstimmig wird der Jahresbericht genehmigt.

5. Anträge der TK Badminton und der Sektionen

Von den Sektionen und TK sind keine Anträge eingegangen und im Saal gehen keine Vorschläge ein.

6. Jahresprogramm 2021 / Vergaben der Anlässe

a) CH – Meisterschaft 2021

Die CH-Meisterschaft findet voraussichtlich am 5. 6. 2021 in Luzern statt. Das Datum ist abhängig von der Verfügbarkeit der Halle.

Sponsoren:



Gewerkschaft des Verkehrspersonals
Syndicat du personnel des transports
Sindacato del personale dei trasporti

Text

Wer

b) Plauschturnier Frühling 2021

Lyss startet einen neuen Versuch und schlägt für das Doppelturnier den 10. 4. 2021 als Termin vor. Auch hier gilt es das ok für die Halle abzuwarten.

c) Plauschturnier Herbst und Jahrestreffen 2021

Sälly Solimine prüft ob er dieses als Organisator durchführen könnte.

d) Trainingsweekend 2021

Nach den Erfahrungen des diesjährigen (vorbehältlich Corona stattfindenden) Trainingsweekend vom 21./22. Nov. 2020 in Morschach wird für das Folgejahr geplant. Infos folgen sobald bekannt.

e) Länderturnier 2021

Im nächsten Jahr ist eine USIC geplant. Dabei hat sich 2017 Deutschland für dessen Organisation gemeldet. Ein Datum ist noch nicht bekannt. Wir suchen jederzeit starke Damen und Herren für eine schlagkräftige Truppe.

f) Turniere 2022

Meldungen für die im Jahr 2022 stattfindenden Turniere sind bereits jetzt willkommen 😊

7. Wahlen

In diesem Jahr sind innerhalb der TK Badminton keine Wahlen anstehend (TK-Mitglieder werden jeweils in den ungeraden Jahren gewählt).

8. Verschiedenes**a) Rücktritt Obfrau SGZP Luzern Christine Burger**

Christine Burger erst frisch im Amt hört leider bereits wieder auf. Die Gründe dafür sind nicht bekannt. Neuer Obmann ist mit «Bärti» Alberto Petrillo ein bekannter Name. Wir hoffen, dass wir ihn an der CH-Meisterschaft 2021 sehen werden.

b) Lob & Corona

Philipp Hälg erwähnt die gute Organisation des Plauschturnieres mit einem Spielplan, bei welchem alle auf ihre Kosten kommen.

Er fragt was passiere, wenn nun einer der Teilnehmer auf Corona positiv getestet würde. Caro Frydig antwortet, dass das weitere Vorgehen dann durch den Kantonsarzt basierend auf dem Schutzkonzept und der Art des Anlasses entschieden würde.

c) Doppelturnier Lausanne

Sälly Solimine erkundigt sich über den Status des Doppelturnieres in Lausanne. Roger Baumann sagt, dass dessen Organisatoren das Konzept und den Spielplan ohne TK machten und gemäss eben diesem Spielplan Verlierer der Gruppenspiele ausscheiden würden und so am Mittag bereits nach Hause reisen können, was für Teilnehmer mit weiter Anreise nicht attraktiv ist und auch nicht im Sinne eines Plauschturnieres ist.

Sponsoren:



Gewerkschaft des Verkehrspersonals
Syndicat du personnel des transports
Sindacato del personale dei trasporti

Text

Beim letzten Doppelturnier in Lyss nahmen einige Teams aus Lausanne teil (Lyss machte dabei aktiv Werbung) und auch das Jahrestreffen fand einmalig in Lausanne statt. Seither werden die aktuellen Badminton-News durch Angela Guerry, CSC Lausanne, an ihre Clubkameraden übersetzt weitergeleitet, aber es besteht keine weitere aktive Zusammenarbeit mehr.

d) Turnier von «Buzzli»

Sälly Solimine erwähnt noch das Turnier von Martin Balz welches dieses Jahr am 14. Nov. stattfinden soll und jeweils ein super Turnier mit durchmischten Spielern und den Disziplinen Einzel und Doppel sei.

Roger Baumann dankt für den Besuch und die aktive Beteiligung an diesem Jahrestreffen und freut sich auf die nächsten Anlässe.

SVSE Badminton - let the shuttles fly!

Wer

Sportliche Grüsse

Schweizerischer Sportverband
öffentlicher Verkehr

Roger Baumann / Mathias Aegler
L TK Badminton / TK Badminton

Sponsoren:



Gewerkschaft des Verkehrspersonals
Syndicat du personnel des transports
Sindacato del personale dei trasporti